

## Bezirks Jungschützentag 2024 in Regensburg

- **Sieg im Einzel-Wettkampf und Doppel Sieg im Gruppen-Wettkampf**

Am Samstag, 15. Juni wurde zum 90. Mal der Jungschützentag des BSV Dielsdorf ausgetragen. Unser Jungschützenkurs wird auch wiederum in Kooperation mit der FSG Niederglatt sowie der SG Oberglatt durchgeführt. Dieses Jahr waren von unserem Kurs 11 Jungschützen/innen sowie seit längerem wieder einmal 3 Jugendliche am Jungschützentag dabei. Das Schiessprogramm bestand aus 3 Probe-, 6 Einzelschüssen und 4 Schuss Serie auf die A-10er Scheibe.

Im **Einzel-Wettkampf** konnten wir dank **Tobias Bertschi** bereits den ersten Sieg an diesem Tag feiern. Tobias schoss sehr gute **92 Punkte** und sicherte sich damit den **1. Rang** in der Einzelwertung. Knapp das Podest verpasst hat Jasmin Chatzis und Simon Hässig mit guten 86 Punkten auf Rang 4 und 5.

Im **Gruppen-Wettkampf** - der zusätzlich noch als Qualifikation für den Kantonalfinal zählt - konnten wir dieses Jahr sogar einen Doppelsieg feiern. Mit einem **Total von 344 Punkten** sicherten sich die Schützen von **Gruppe «Salen 1» (Tobias Bertschi, Nico Rickli, Simon Hässig und Jasmin Chatzis)** den **1. Rang**, vor **«Salen 2» (Amadea Bollin, Nils Rickli, Melanie Chatzis und Anrai Gwerder)**, vor Danikon-Hüttikon 1 auf dem 3.Rang.

Die Gruppe «Salen 3» platzierte sich auf dem 5. Rang.





SPORTSCHÜTZENVEREIN  
SALEN 8155 NIEDERHASLI

In dieser Saison haben wir auch wieder drei Junioren in unserem Kurs, die parallel zum Jungschützenkurs mitschiessen. Die drei Jungen, gehören mit ihrem aktuellen Alter von 10 und 11 Jahren, natürlich noch zu den jüngsten Teilnehmern in ihrer Alterskategorie. *(Junioren sind von 10. bis 15. Jahren)*

Im **Einzel-Wettkampf der Jugendlichen**, erreichte Janis Albrecht mit 68 Punkten den 8. Platz. Direkt dahinter auf dem 9. Platz ist mit 65 Punkten Nicolas Glauser.

Levin Schwitz platzierte sich schlussendlich mit seinem 56 Punkten auf den 12.

Schussrang, von 20 Jugendlichen.

Im **Gruppen-Wettkampf** belegte unsere Gruppe den undankbaren 4. Schlussrang.

Gewonnen wurde dieser Wettkampf von der Gruppe des SSV Wehntal.

Als bester Schütze unseres Kurses durfte natürlich **Tobias** noch am **Königsausstich** teilnehmen. Die besten Schützen/innen jedes Kurses trafen im Ausstich nochmals aufeinander um die begehrten Kopfkränze untereinander auszumachen. Das Programm im Ausstich bestand aus 2 Probe-, 5 Einzel-Schüssen und 3 Schüsse Serie auf die A-10er Scheibe.

Tobias schoss gute 69 Punkte. Diese reichten jedoch in diesem Ausstich nur für den 4. Rang. Mit einem Punkt mehr platzierte sich der Schütze von Danikon-Hüttikon auf dem 3. Rang. Der Sieger musste noch in einem zusätzlichen Durchgang ermittelt werden.

Beide Schützen (MSV-Buchs und FS Niederweningen) schossen 74 Punkte. Beim weitem Durchgang, sicherte sich der Schütze des MSV-Buchs mit 70 Punkten den Schützenkönigstitel.



## GM-Kantonalfinal 2024 in Bülach

- *Mit zwei Jungschützengruppen sowie einer Jugendgruppe am Kantonalfinal*

Dank der sehr guten Resultate am Jungschützentag qualifizierten sich dieses Jahr sogar zwei Jungschützengruppen sowie unsere Jugendgruppe für den diesjährigen Final in Bülach.

Nach einem kleinen Training am Vormittag in Oberhasli, fuhren wir alle gemeinsam pünktlich nach Bülach in die dortige Schiessanlage.

Um 13.00 Uhr starteten unsere zwei **Jungschützengruppen** in ihr Wettkampfprogramm. Dieser besteht am Kantonalfinal aus zwei Runden an 3 Probe-, 6 Einzel.- sowie 4 Serie Schüssen. Die Gruppen bestanden analog des Jungschützentages aus denselben Schützen:

**Salen 1** = Tobias Bertschi, Nico Rickli, Simon Hässig und Jasmin Chatzis

**Salen 2** = Amadea Bollin, Nils Rickli, Melanie Chatzis und Anrai Gwerder

Salen 1 lag nach dem ersten Durchgang auf dem guten 8. Platz von 24 Gruppen. Salen 2 konnte nicht ganz mithalten und lag im hinteren Drittel des Zwischenklassement.

Nach dem ersten Durchgang der Jungschützen, waren um 14.00 Uhr die **Jugendlichen** an der Reihe. Diese hatten das gleiche Programm wie die Jungschützen zu absolvieren. Man merkte Nicolas, Janis und Levin die Nervosität sehr gut an. Für sie war es das erste Mal an so einem Final teilnehmen zu können. Dies spiegelte sich auch in den Resultaten nieder. Sie fanden sich nach der ersten Runde auch im hinteren Teil des Zwischenklassement wieder.

Um 15.00 Uhr begann dann die entscheidende Runde bei den Jungschützen. Leider konnten sich beide Gruppen in dieser Runde nicht mehr steigern. Salen 2 belegte schlussendlich den 24. Schlussrang. Salen 1 fehlten lediglich nur 4 Punkte auf den 10 Rang, der gleichbedeutet mit einer Kranz-Auszeichnung gewesen wäre.

Zum Abschluss folgte um 16.00 Uhr noch die zweite Runde der Jugendlichen. Unsere Junioren konnten sich noch ein wenig steigern und erreichten den 14. Schlussrang von 16 Gruppen.



Ich möchte mich nun noch bei allen Leitern des SSV Salen, SG Oberglatt und den FSG Niederglatt für ihre Mithilfe und Unterstützung bedanken.

Natürlich auch ein grosses Dankeschön an meine Jungschützen/innen, die ihre Freizeit für unseren Schiesssport zur Verfügung stellen und damit eine langjährige Tradition weiterführen.



Herzliche Gratulation allen zum so erfolgreichen Jungschützentag und die Qualifikation für den Kantonalfinal, auch wenn dieser nicht ganz so erfolgreich verlief.

Jungschützenleiter SSV Salen  
*Stefan Vontobel*